

OBRAS DEL FONDO DE DESARROLLO DE MOQUEGUA GENERAN MÁS DE 3 MIL PUESTOS DE TRABAJO

- El informe fue presentado durante la última sesión descentralizada del pleno del Comité de Monitoreo de Quellaveco (CMQ) realizado en Ilo.
- También se recibió el reporte mensual de la contratación de empresas y trabajadores locales en Quellaveco.

La directora ejecutiva del Fondo de Desarrollo de Moquegua (FDM), Rossmery Silva Acevedo, informó que la entidad tiene más de 50 obras ejecutadas, en proceso o programadas, cuya inversión asciende a S/ 350 millones y generan 3,479 puestos de trabajo para las tres provincias de la región Moquegua. El reporte fue brindado durante el Pleno del Comité de Monitoreo de Quellaveco (CMQ) realizado en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Ilo

Estas obras apuntan a mejorar la calidad de vida de la población en diferentes localidades de la región Moquegua, atendiendo necesidades priorizadas por los municipios en agua y saneamiento, educación, agricultura, asistencia alimentaria, entre otros.

Como se recuerda, el FDM fue constituido en cumplimiento del acuerdo 23 de la Mesa de Diálogo con Anglo American, para administrar los recursos de responsabilidad social brindados por la empresa y que asciende a S/ 1,000 millones aproximadamente.

Entra las iniciativas culminadas para la provincia de Mariscal Nieto se destacó obras para mejorar la disposición de agua en las localidades de Ataspaya (Carumas) y Sacuaya (Cuchumbaya), así como obras para ampliar el servicio de agua potable en el distrito de San Antonio. En la provincia de Ilo, se construyó un parque, losas deportivas y multiusos, para el esparcimiento, integración y sana recreación de la población de Pampa Inalámbrica y Villa La Libertad. Por su parte, en la provincia General Sánchez Cerro, se construyeron locales comunales en los anexos de Pilone, Querralla y Matazo de distrito de Ubinas, así como el mejoramiento del servicio de agua potable y alcantarillado en la localidad de Coroise (distrito de Chojata).

Durante la sesión ordinaria del pleno del CMQ, también se expuso la información respecto a los avances de Quellaveco en cuanto a la contratación de trabajadores y empresas en su etapa de construcción y su próxima etapa de operaciones. En cuanto a proveeduría local, se reportó que, desde agosto de 2018 hasta abril del presente año, Quellaveco ha realizado compras a empresas locales por un monto de S/ 1,049 millones de soles. Asimismo, se informó que, hasta el momento, el 43% de la fuerza laboral empleada para la etapa de operaciones es local. También se informó que el programa de capacitación de Anglo American, "Fortaleciendo Capacidades", cuenta en la actualidad con mil 467 participantes.

En cuanto a los compromisos ambientales, los esfuerzos se enfocaron en acompañar la toma de muestras del décimo Monitoreo Ambiental Participativo (MAP) en temporada húmeda, cuyos resultados se conocerán en julio, así como en la selección del nuevo asesor técnico, de cuyo proceso resultó seleccionada la empresa Asilorza.

Asistieron a la sesión del pleno: Zenón Cuevas, gobernador regional de Moquegua; Gerardo Carpio, alcalde provincial de Ilo; Abraham Cárdenas, alcalde provincial de Mariscal Nieto; Arturo Huillca, representante de la Municipalidad Provincial de General Sánchez Cerro; Jhon Castilla, representante del Ministerio de Energía y Minas; Alfredo Mogrovejo y Fernando Montero, representantes de Anglo American Quellaveco; Edward Aliaga, representante de la Sociedad Civil de Ilo; Jorge Oré, representante de la Sociedad Civil de Mariscal Nieto; Marcelo Gutiérrez, representante de la comunidad del área de influencia directa de Quellaveco; y Jennifer Pérez, representante de la Secretaría de Gestión Social y Diálogo de la Presidencia del Consejo de Ministros.

Agradecemos su difusión